

06. Dezember 2016

# Wir leben Gemeinschaft - schon über 7.000 neue Mitglieder in diesem Jahr

Wir leben Gemeinschaft - das ist das Motto der EVG. Und diese Gemeinschaft wird täglich größer. In diesem Jahr haben wir bereits weit über 7.000 neue Mitglieder geworben und es werden immer mehr. Wir heißen alle Mitglieder herzlich willkommen!



Wir bedanken uns an dieser Stelle bei den rund 2.500 ehrenamtlichen Werberinnen und Werbern, ohne die dieser tolle Erfolg nicht möglich wäre. In zahlreichen Aktionen vor Ort, bei Wind und Wetter, am frühen Morgen oder späten Abend sind die Kolleginnen und Kollegen aus den Betriebs- und Dienststellengruppen unterwegs, um über unsere Leistungen zu informieren und neue Mitglieder für unsere EVG zu werben.

Jedes neue Mitglied stärkt unsere Gemeinschaft. Durch die erfolgreiche Mitgliederwerbung erhöhen wir unseren Organisationsgrad in den Betrieben und Dienststellen und damit auch unsere Durchsetzungskraft. Werde auch Du Teil dieser starken Gemeinschaft!